
Aperte  da  oggi  le  iscrizioni  al  servizio  gratuito  di  trasporto
scolastico  per  gli  studenti  con disabilità  delle  scuole  Superiori.
C’è tempo fino al 31 agosto. A partire da oggi, 4 agosto, sono aperte le iscrizioni al servizio gratuito di trasporto scolastico
per gli  studenti  disabili  frequentanti  gli  istituti  Superiori  del  Comune di  Giulianova nell’anno scolastico 2022-2023. Lo
rendono noto gli Uffici comunali della Pubblica Istruzione, ricordando che l’apposito modulo di domanda è disponibile sul sito
istituzionale del Comune. L’ istanza, una volta compilato il modello, deve essere presentata allegando il documento di
identità  del  richiedente  e  dello  studente,  oltre  alla  certificazione  attestante  lo  stato  di  beneficiario  della  Legge  104.  I
documenti  vanno inoltrati,  entro  il  31  agosto  2022,  all’  Ufficio  Protocollo  Generale  del  Comune.  Le  stesse  possono essere
consegnate  a  mano  o  inviate  tramite  Pec  a  protocollogenerale@comunedigiulianova.it.  Si  ricorda  che  l’  Ufficio  Protocollo,
situato nella sede comunale di corso Garibaldi 109, è aperto dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 12.30 ( il martedì e giovedì
a n c h e  d a l l e  1 5  a l l e  1 8 ) .  A v v i s o  s c a r i c a b i l e  s u l  l i n k
https: / /g iu l ianova. iswebcloud. i t /area_ letturaNot iz ia/176557/pagsistema.html

Approvate e pubblicate le graduatorie per l’ammissione negli asili
nido “Arcobaleno” e “Le Coccinelle” per l’annualità 2022-2023.

Riapertura Asilo nido Le coccinelle FOTO ARCHIVIO
L’ Unione dei Comuni “Le Terre del Sole” ha approvato le graduatorie relative all’ammissione negli asili nido “Arcobaleno” e
“Le Coccinelle” per l’annualità 2022-2023. Gli elenchi sono consultabili sul sito istituzionale del Comune di Giulianova.

Giulianova.  Avanzo  di  bilancio:  priorità  assegnata  alle  opere
pubbliche,  agli  asfalti,  al  cimitero.
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Soccorsa Ciliberti
L’assessore alle Finanze Soccorsa Ciliberti: “Conti in equilibrio. Condivisione e confronto costruttivo in maggioranza”. Il
Consiglio comunale di venerdì ha visto l’approvazione della destinazione assegnata ad una consistente parte dell’ avanzo di
bilancio. 305.000 euro verranno utilizzati per la copertura di debiti fuori bilancio. La rimanente somma sarà impiegata per
interventi di messa in sicurezza delle scuole (725.000 euro) e di rifacimento degli asfalti (500.000 euro). 200.000 euro
serviranno alla ristrutturazione del  Palacastrum e alla manutenzione di  parchi  e giardini,  100.000 sono stati  destinati
all’affidamento  di  incarichi  per  la  progettazione  della  riqualificazione  di  via  Nazario  Sauro,  piazza  Fosse  Ardeatine  ed  un
tratto di viale Orsini. Con 124.400 euro si farà fronte all’aumento di bollette di luce e gas, con 59.600 all’incremento delle
bollette del Ruzzo. Con una spesa di 10000 euro sarà istituito un comitato tecnico-scientifico per il recupero della villa storica
nel  lascito  Cerulli.  A  settembre  ,  gli  studenti  di  elementari  e  medie  troveranno  le  loro  scuole  sanificate,  grazie  ad  un
investimento di 30.000 euro che permetterà l’acquisto di macchine per la disinfezione degli spazi. Si cercherà infine di far
fronte  alla  carenza  di  loculi  nel  cimitero  comunale,  realizzandone  di  nuovi.  246.000  sono  stati  destinati  allo  scopo,
prevendendo nel comtempo anche un intervento di manutenzione straordinaria. “Ringrazio il sindaco e la maggioranza – ha
sottolineato in Consiglio l’assessore al Bilancio Soccorsa Ciliberti – per aver partecipato, con spirito vivace ma costruttivo, al
dibattito  serrato  che ci  ha condotti  alle  scelte  definitive.  La  partecipazione ed il  confronto  sono il  segno di  quanto questa
amministrazione tenga al  bene della  città.  Posso affermare,  infine,  che il  bilancio comunale è in  equilibrio,  sia  per  quanto
riguarda la gestione di competenza che per la cassa. E’ assicurata, infatti, la copertura finanziaria delle spese correnti e degli
investimenti. Senza far ricorso ad anticipazioni di tesoreria, il Comune possiede un fondo di cassa adeguato a garantire tutti i
pagamenti emessi, frutto di una gestione oculata del bilancio. Ringrazio per questo i consiglieri. E’ anche grazie a loro se
riusciamo ad essere presenti sul territorio e ad intervenire efficacemente, impiegando al meglio le risorse disponibili”.

Giulianova. Cerimonia in piazza Buozzi, ieri sera, per la consegna
delle targhe alle attività storiche giuliesi. L’assessore Marco Di
Carlo: ” Hanno saputo superare tante difficoltà.
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Sono di esempio e di stimolo per chi vuole investire a Giulianova” Sono trenta, gli esercizi commerciali che, iscritti all’ Albo
comunale delle attività storiche, sono stati premiati ieri sera, in piazza Buozzi, con una targa artistica in ceramica. Alla
cerimonia erano presenti il Sindaco Jwan Costantini, gli assessori Marco Di Carlo e Soccorsa Ciliberti, il consigliere Livio
Persiani.  La  targa,  una  volta  esposta,  certificherà  che  l’attività  è  presente  in  città  da  almeno  quarant’anni.  “Sono  stato
onorato – commenta l’assessore Marco Di Carlo – di attribuire questo riconoscimento agli esercizi che oggi sono gli emblemi
del commercio giuliese. Grazie alla passione, alla competenza e alla capacità di trasformazione, tutte hanno saputo superare
le difficoltà dettate da congiunture economiche non proprio favorevoli. Siamo certi che continueranno ad essere di esempio
e di stimolo a quanti accetteranno la sfida di investire sulla piccola distribuzione nel nostro comune, in centro e in periferia” .
LE ATTIVITA’ STORICHE: Bar Marechiaro Linus Boutique Market Di Salvatore La Genovese Dolci e Prodotti tipici Coffee House
Parrucchieria Alfredo & Franca Cartoleria, edicola, giocattoli La Ragnatela, Stazione di servizio Marco Santucci, Ristorante
Bellavista, Ristorante Rosalia Gioielleria Petrella, Acconciature da uomo Alberto Di Giovanni, Hunting store Lino Montini,
Panificio  Tentarelli,  Erboristeria  Herbapharma,  Montefiore  Ricambi,  Officina  Marcello  Ianni,  Palumbo  Calzature,  Martin
Pescatore,  Bar  Lazio,  Ristorante  Mastrandrè,  Foto  Vanni,  Caffè  dei  Landò,  Emporio  Enologia  Apicoltura  Uvaga,  Gioielleria
Torresi, Pescheria Vittorio, Stazione di servizio Ciprietti, Azienda Agricola Faraone. Bar Fadini, Bar Las Vegas.

Ripristinato il servizio di osservazione, a tutela della sicurezza dei
passanti, lungo la salita Monte Grappa.
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Sarà attivo tutti i giorni, dalle 20.30 alle 24.30. Con l’inizio del mese di agosto,
tornerà attivo,  lungo la  salita  Monte Grappa,  il  servizio  notturno di  osservazione.  L’iniziativa  è  dell’  Amministrazione
comunale, che si avvarrà del corpo volontario “Città sicura”, operativo tutti i giorni dalle 20.30 alle 24.30. ” Dopo aver
ripristinato l’illuminazione su tutto il tracciato – spiega il consigliere comunale con delega alla sicurezza Matteo Carpineta –
la maggioranza ha inteso rendere più sicuro, dunque pienamente fruibile, la salita Monte Grappa. Si tratta di un percorso
circondato da vegetazione e con molti anfratti. Specie d’estate, è praticato da tantissimi, che preferiscono raggiungere il
centro storico, magari per partecipare a manifestazioni ed eventi. La presenza dei volontari di “Città sicura” sarà discreta:
più che di “sorveglianza”, preferiamo non a caso parlare di “osservazione”, un’osservazione attenta e continuata che
speriamo serva da deterrente per i malintenzionati, a tutela della serenità e dell’incolumità delle persone, specie di donne,
anziani e bambini”.

Giulianova. Convocata la prossima seduta di Consiglio comunale.
Si terrà venerdì, 29 luglio, alle 18.

Sala consiliare Comune di Giulianova
E’ stata convocata per venerdì, 29 luglio, alle ore 18, una seduta di Consiglio comunale. Cinque i punti all’ordine del giorno:
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1. Comunicazione prelievo dal fondo di riserva con delibera di Giunta n. 103 in data 30/06/2022;

2. Ratifica variazione di bilancio disposta con deliberazioni di Giunta Comunale n. 101 in data 30/06/2022 e n. 107 in data
05/07/2022.

3. Assestamento generale di bilancio e salvaguardia degli equilibri per l’esercizio 2022, ai sensi degli artt. 175, comma 8 e
193 del d. Lgs. n. 267/2000;

4. Costituzione Centrale Unica di Committenza per l’acquisizione di lavori, servizi e forniture presso l’Unione dei Comuni
delle Terre del Sole – Approvazione schema di convenzione;

5. Autorizzazione alla cessione in diritto di proprietà di area già concessa in diritto di superficie in zona industriale a favore
delle  ditte  Tabasal  s.r.l.,  Malatesta s.n.c.,  e  Bioverde di  Caprioni  Sabatino,  per  l’intera area identificata catastalmente alla
particella 13 del Foglio 31.

Si ricorda che sarà possibile accogliere fino ad un massimo di 8 uditori all’interno della sala consiliare. Gli stessi dovranno
essere muniti di green pass, mascherine Ffp2 ed occupare i posti a sedere messi a disposizione.

Il Primo Carnevale estivo oltre le aspettative. Euforia e grande
risposta  di  pubblico  anche  nella  seconda  serata  della
manifestazione. Il Sindaco Jwan Costantini: “Si lascino da parte
critiche e disfattismo per festeggiare insieme un risultato che
appartiene alla città”.          
 

Giulianova
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Giulianova
 

Migliaia di presenze e altissimo indice di gradimento, per la prima edizione del Carnevale estivo giuliese. Ieri sera, la
seconda delle  due serate,  con sfilata  di  carri  sul  lungomare monumentale  e  festa  finale  in  piazza del  Mare.  Dal  palco,  ha
salutato il pubblico la show girl Raffaella Fico.

I comitati nei quartieri hanno lavorato per settimane per l’allestimento dei carri. Soddisfatto il direttore artistico Daniele
Panichi e soddisfatta, soprattutto, l’ Amministrazione comunale, che nel Carnevale ha trovato tutti i requisiti di un evento
che aspira a diventare un appuntamento fisso, nella duplice versione, invernale ed estiva.

“Contavamo molto su questa manifestazione – commenta l’assessore al Turismo Marco Di Carlo –  Come poche altre, il
Carnevale sa essere una vera festa di piazza, un’occasione di incontro e d’allegria per migliaia di persone. L’edizione del
2019, la prima,  ha segnato lo strada. Torneremo, più entusiasti che mai, il prossimo anno, a febbraio”.

“Ringraziamo gli organizzatori – sottolinea il Sindaco Jwan Costantini – , le persone che hanno preso parte alle due serate,
tutti coloro che, con il proprio lavoro, hanno permesso la perfetta riuscita dell’evento. L’ Amministrazione non farà mancare
il suo appoggio perchè il Carnevale diventi una tradizione di questa città. Il coinvolgimento dei quartieri, il gioco di squadra e
soprattutto la grande partecipazione siano opportunità per il rafforzamento di una consapevolezza identitaria. La “giuliesità”
di cui spesso si parla, ma senza praticarla, passa anche attraverso occasioni di condivisione come questa. Che si lascino da
parte, per una volta, critiche e disfattismi, per godere assieme di un risultato che è stato non nostro, ma dell’intera città”.

Scomparsa di Massimo Speca. Il  dolore e la partecipazione del
Sindaco Jwan Costantini,  dell’  Amministrazione comunale,  della
Città di Giulianova.
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Massimo Speca – fonte Facebook
Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione comunale partecipano con commozione al lutto che ha colpito la Città di
Teramo per la perdita improvvisa del giovane avvocato Massimo Speca, capogruppo in consiglio comunale del Partito
Democratico. Alla famiglia, al Sindaco Gianguido D’Alberto, all’assise civica, al Pd ed alla città, le forze di governo e la
comunità giuliese esprimono profondo e sincero cordoglio.

Battesimo  civico.  L’  Amministrazione  comunale  prosegue  con
l’iniziativa ed invita in municipio i ragazzi nati nel 2004, residenti
a  Giulianova,  per  la  consegna di  una  copia  della  Costituzione
Italiana.

 

Prosegue, promossa dall’  Amministrazione comunale,   la bella iniziativa del  Battesimo civico.I  ragazzi  nati  nel  2004, 
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residenti  a  Giulianova,   sono attesi  nelle  prossime settimane in  municipio,  secondo turni  prestabiliti.   A  tutti   verrà
consegnata una copia della Costituzione Italiana ed una pergamena ricordo.
“E’ un appuntamento a cui teniamo molto – spiega il Vicesindaco Lidia Albani – Lo consideriamo infatti fondamentale, come
tutte le iniziative chiamate a promuovere la conoscenza dei principi su cui si fondano democrazia e legalità. Consegnare a
questi ragazzi la Costituzione, invitandoli alla lettura e soprattutto all’applicazione delle regole fondamentali del vivere civile,
significa dare un segnale importante. I diciott’anni segnano l’ingresso nell’età della responsabilità  e della consapevolezza.
Con il  Battesimo civico si  vuole manifestare la vicinanza delle istituzioni durante questo passaggio fondamentale, con
l’auspicio che,  per quanto giovanissimi,  i  ragazzi  sappiano utilizzare appieno gli  strumenti  democratici  che sono stati
conquistati,  a fatica e spesso a costo di tante vite umane”.
Questi i turni della consegna delle copie della Costituzione Italiana, in sala consiliare:
Per i nati a gennaio e febbraio 2004: martedì 19 luglio, ore 10.
Per i nati a marzo e aprile 2004: martedì 19 luglio, ore 11:30.
Per i nati a maggio e giugno 2004: giovedì 21 luglio, ore 10.
Per i nati a luglio e agosto 2004: giovedì 21 luglio, ore 11.30.
Per i nati a settembre e ottobre 2004: martedì 26 luglio, ore 10.
Per i nati a novembre 2004: giovedì 28 luglio, ore 10.
Per i nati a dicembre 2004: giovedì 28 luglio, ore 11.30.

Si  è  conclusa,  questa  mattina,  l’edizione  2022  di  Fiab
ComuniCiclabili. Giulianova ottiene dalla Federazione la menzione
speciale per la “super ciclabile” sul lungomare monumentale.

pista ciclabile e nuovo lungomare
L’ assessore Marco Di Carlo ha partecipato, questa mattina, alla cerimonia conclusiva dell’edizione 2022 del progetto Fiab
“Comuni ciclabili”. La Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta, presieduta dall’architetto giuliese Alessandro Tursi, ha
conferito anche quest’anno i propri riconoscimenti ai comuni giudicati virtuosi nell’ambito della mobilità sostenibile. Alle città
e ai paesi partecipanti è stato assegnato un punteggio da 1 a 5, rappresentato da altrettanti “bike-smile”. Al Comune di
Giulianova  è  stata  conferita  una  menzione  speciale  per  la  realizzazione  della  nuova  pista  ciclabile  sul  lungomare
monumentale.
” Un intervento di rigenerazione urbana – scrive Fiab nelle motivazioni della menzione –  in cui l’allargamento a 4,5 metri
della ciclabile è stato elemento essenziale per la creazione della prima area pedonale cittadina, con la completa chiusura al
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traffico motorizzato di un primo tratto di lungomare. L’intervento ha utilizzato nel modo più virtuoso i fondi regionali “Bike to
Coast”  destinati  alla  Ciclovia  Adriatica,  poiché  ha  avviato  un  processo  di  riqualificazione  dello  spazio  pubblico  prima
degradato a parcheggio fronte mare. L’intervento sta anche avendo una forte eco e influenza sui comuni costieri  limitrofi,
che si auspica seguano in futuro questo come altri esempi virtuosi. Bene la manutenzione straordinaria del tratto di Adriatica
esterno al porto”. La Fiab fornisce suggerimenti per proseguire lungo la strada della sostenibilità e della tutela dell’ambiente.

” Siamo orgogliosi di questo risultato – commenta l’assessore Marco Di Carlo – Giulianova ha ricevuto un plauso che arriva
da  un’associazione  imparziale  ed  autorevole.   Il  consenso  di  Fiab  premia  l’impegno  di  tutti  e  sposa  appieno  la
determinazione dall’assessorato ai Lavori Pubblici, dell’ Ufficio tecnico, dell’ Amministrazione comunale”.

“Credo che le forze ambientaliste – conclude il Sindaco Jwan Costantini – troveranno il modo per esprimere il loro consenso
nei confronti  di  una scelta “forte”,  attesa da tempo, e che questa maggioranza ha avuto il  coraggio di  progettare e
realizzare”.


